

# Inhaberwechsel bei WEIN-MUSKETIER

Michael Lehmann ist das neue Gesicht für köstlichen Genuss in Aalen

Aalen (lc). Einer für Alle – alles für Wein. Das WEIN-MUSKETIER-Motto ist für Michael Lehmann, dem neuen Inhaber der Weinhandlung in der Bahnhofstraße 119 keine Floskel, sondern Programm.

WEIN-MUSKETIER steht für Transparenz von Herkunft und Erzeuger, für ökologische Nachhaltigkeit und für Qualitätsweine, die nicht von der Stange kommen. Das Sortiment umfasst ca. 160 sorgfältig selektierte Weine vornehmlich aus handwerklicher Herstellung.

Mit Kompetenz und Leidenschaft begrüßt nun Michael Lehmann alle Weinfreunde im WEIN-MUSKETIER in der Bahnhofstraße 119 in Aalen und stellt das feine Weinsortiment vor: „Bei uns können grundsätzlich alle Weine vor dem Kauf probiert werden“, so der neue Inhaber. „Informationen zu den Weinen, Einladungen zu Weinproben, zu Weinseminaren und zu allen Veranstaltungen rund um das Thema Wein erhalten meine Kunden auf Wunsch per Post oder Email.“ Auf



Michael Lehmann ist der neue Inhaber der Weinhandlung in der Bahnhofstraße 119. Im WEIN-MUSKETIER lassen sich in schöner Atmosphäre auch die Geschmackssinne erweitern, beispielsweise bei der Kombination von Wein & Schokolade.

Foto: Lea-Christin Wilhelmus

der Webseite [www.weinmusketier-aalen.de](http://www.weinmusketier-aalen.de) finden interessierte Weinfreunde Wissenswertes und Aktuelles. „Und für eine private Weinprobe komme ich gerne zum Kunden nach Hause“, bietet Michael Lehmann an. Auch das Leihen von Gläsern, Weinkühlern, Schirmen und sogar einem Zelt für private Veranstaltungen wie Geburtstage oder Hochzeiten ist bei WEIN-MUSKETIER Aalen möglich. Wer zudem einen wichtigen Anlass in schöner Umgebung

feiern will, der kann die Räumlichkeiten im WEIN-MUSKETIER Aalen dafür auch mieten.

## Besondere Erlebnisse

Zur persönlichen Begrüßung und zum Kennenlernen lädt Michael Lehmann herzlich zur Themen-Weinprobe „Spaniens beste Seiten“ am Freitag, 27. Oktober von 15 bis 19 Uhr sowie am Samstag, 28. Oktober von 10 bis 16 Uhr ein. Verkostet werden

die Lieblingsrebsorten Spaniens im Vergleich: „Tempranillo“ und „Monastrell“. Exklusive Weine aus den Regionen Rioja, Toro, Ribera del Duero und Jumilla stehen zur Probe an. Ab Januar 2018 geht es auch los mit Geschmackserlebnissen im Rahmen von Mottoveranstaltungen wie etwa das „Einmaleins der Weine“, „Schokolade & Wein“, „Whiskey-Seminar“ oder „Sensorik“ sowie „Käse & Wein“. Weitere Informationen auf [www.weinmusketier-aalen.de](http://www.weinmusketier-aalen.de).



Ein Ort mit Potenzial über den Weinhandel hinaus. Die WEIN-MUSKETIER Räume können auch für besondere und festliche Anlässe gemietet werden.



Der neue WEIN-MUSKETIER zeigt beim Außenauftritt Wiedererkennung, zudem laden Parkplätze direkt vor der Tür zum entspannten Einkaufen ein.

Fotos: Philipp Sedlacek